

SUISSE – Utilité et risques des PGM

Par Eric MEUNIER

Publié le 30/11/2005

Suite au résultat de la votation validant un moratoire de cinq ans sur la culture des PGM en Suisse (cf. p1), le Conseil fédéral a décidé de financer un programme de recherche intitulé "utilité et risques de la dissémination de plantes génétiquement modifiées", à hauteur de huit millions d'euro [1]. Afin de fournir des arguments pour des prises de décisions adaptées, ce programme, géré par le Fonds national suisse de la recherche scientifique (FNS), soutiendra, dans la période de cinq ans fixée par le moratoire, des projets de recherche interdisciplinaires portant sur des questionnements d'importance nationale.

[1] <http://www.edicom.ch/news/suisse/05...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/suisse-utilite-et-risques-des-pgm/